



日笠山(山頂)林道周辺除草作業実施

令和2年11月1日(日)に環境整備部会で日笠山山頂に鎮座する日笠山観音鳥居前の林道周辺の除草作業を部会員30名の協力をいただき実施致しました。

従来アジサイを植育管理しておりました場所も現状では立派な？ススキ野原となっております。アジサイ園につきましては、山頂での長期的な植育には適さなかったとの事で、残念ながら閉園と致しております。

地区のシンボルでもある日笠山の林道等の整備(主に除草)には今後も部会と致しまして努力していく所存でございます。

尚、日笠山林道の側溝への碎石、土砂、落石等が数ヶ所あり、維持管理を担当している市役所の林務水産課に現状報告(写真添付)致しております。



尾原ツツジ園寒肥まき実施

11月28日(土)天候にも恵まれ、運営委員による尾原ツツジ園の肥料撒きを行いました。二手に分かれ担当エリアのツツジに肥料を施しました。

この作業は毎年行われ、特に今の時期の寒肥は休眠中の根を傷めず、春先の花が咲く季節まで栄養分を充分にいき渡らせる為の年間手入れの始まりであり区切りの作業になります。



家庭教育学級学習会 しめ縄リース制作

新型コロナウイルス感染症の影響で今年度の家庭教育学級の活動は、できないで終わりなのかなあ…とと思っていたのですが、学校側とも話し合いを重ね、少人数での活動はしても良い感染症拡大防止対策を取りながら、11月18日(水)しめ縄リース制作を行いました。講師の先生は、見本のリースをたくさん持ってきてくださっていて、「こんなに上手くできないよ～」と内心思っていましたがいざ完成すると、どの作品も個性があり、素敵なものばかりで見ているだけで幸せな気持ちになりました。家庭は全て教育の原点であり、愛情による絆で結ばれた場であり、常に子どもの心のよりどころになるものです。しめ縄リースが幸せを運んでくれますように!

家庭教育学級長



家庭教育学級の皆さん

❄️ ❄️ コミュニティ協議会行事についてお知らせ ❄️ ❄️ ❄️ ❄️

- 1月17日(日) 薩摩川内市地区コミュニティ対抗綱引大会……………中止
- 1月21日(木) さわやかセミナー講演……………中止
- 2月21日(日) 生涯学習フェスティバル……………中止

